

REFLEXION 3

¿ Como creés que será la familia del futuro?¿Algunos de estos rasgos o tendencias de la familia del futuro están empezando a manifestarse en tu familia? ¿Cuáles?

Cada vez que visito los hogares de diferentes familias, observo como el panorama pinta mal para las nuevas generaciones, las familias en el futuro dejaran de lado esa característica de unidad y cohesión, en el futuro estaremos hablando de una familia dividida, distanciada sin tiempo para compartir aspectos ludicos y recreativos los fines de semana, si hoy en día es difícil juntar a toda la familia para comer una rica paella los fines de semana, no se diga en el futuro, quien sabe donde terminaran los hijos, inmigraran o quien sabe cual sera su destino, la familia esta sometida a los designios económicos, lo digo porque este ha sido mi caso la necesidad económica hizo que inmigramos a España parte de mi familia (madre, hermano) y la otra parte (padre y hermano) permanecen en Ecuador esta situación ha provocado que los lazos filiales no mueran pero se enfríen, la comunicación ha cambiado, y las reuniones se hacen todos los fines de semana por medio de videoconferencia.

Las largas horas en el trabajo, y en Internet debido a las obligaciones laborales y escolares, hace que no tenga tiempo para hablar con mi familia, muchas veces estando en casa no hablamos como se debería, pensando todo el tiempo que hay que trabajar para ahorrar dinero y ayudar a mi familia, en mi cultura nos han enseñado que nuestra labor como hijos no termina hasta cuando nuestros progenitores mueren entonces allí tu papel como hijo termina.

Pienso que en el futuro habrán mas Hogares para los ancianos porque los hijos serán cada vez menos tolerantes con los padres y viceversa.